

Company **Endress+Hauser SE+Co. KG, Hauptstrasse 1, 79689 Maulburg**

erklärt als Hersteller, dass unsere Produkte bestellt mit der Option
declares as manufacturer, that our products ordered with the option

„LABS frei“
“PWIS free”

einem speziellen und geprüften Verfahren zur Reinigung von Silikonfett, Öl und lackbenetzungsstörenden Substanzen (LABS) unterzogen wurden. Bei den vorliegenden Geräten wurden die prozessberührenden Flächen von lackbenetzungsstörenden Substanzen befreit. Bei der Herstellung der Geräte wurden nur lackverträgliche Schmierfette verwendet. Zur Erhaltung des Reinheitsgrades und Verhinderung von Kontamination bei Transport und Lagerung wurden die Geräte berührungsgeschützt in Kunststoffolie verpackt und gekennzeichnet mit “LABS frei”. Der Reinheitsgrad “LABS frei” wird vom Hersteller nur so lange gewährleistet, wie sich die Geräte in der versiegelten Verpackung finden. Wir empfehlen nach der Montage eine erneute Reinigung vorzunehmen.

underwent a special and tested cleaning procedure for the removal of silicone grease, oil and substances disturbing paint wetting (PWIS). For the delivered instruments, the surfaces in contact with the process were cleaned of substances containing substances that interfere with paint wetting. For lubrication purposes, only paint-compatible grease was used. To maintain the degree of cleanness and prevent contamination during transport and storage, the instruments were packed into a plastic film and marked with “PWIS free”. The manufacturer ensures the degree of cleanness “PWIS free” as long as the instruments are in the originally sealed packing. We recommend a re-cleaning after mounting the instrument.

Die Bescheinigung gilt ausschließlich für die aufgeführten Produkte im Auslieferungszustand.

This declaration of compliance is exclusively valid for the listed products in delivery status.

Maulburg, 18-März-2025
Endress+Hauser SE+Co. KG

i.V. Dr. Andrea Berlinger
Dept. Manager R&D Platform Process Engg.

i.V. Michael Feucht
Division Manager Final Assembly